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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
entlang des Knochenhauerufers befinden sich auf einer rund 300 m langen Strecke 9 Straßen-
laternen, die nach historischem Vorbild gestaltet worden sind. 
Alle 9 Straßenlaternen weisen Beschädigungen auf, angefangen von fehlenden Glasscheiben 
bis hin zur offensichtlichen Funktionsunfähigkeit auf Grund fehlender Leuchtmittel. 
 
Daher stelle ich heute folgende Fragen an Sie: 
 

1. Ist der Stadtverwaltung dieser Zustand bekannt, und wenn ja, seit wann? 
2. Welche Kosten für die Beseitigung der vorhandenen Schäden würden bei einer ent-

sprechenden Reparatur entstehen? 
 
Neben einer mündlichen Beantwortung, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 

, 
Bernd Heynemann  MdB 
CDU-Stadtrat 




